
 Verband für Wohneigentum 

 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 31.08.2017 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

 

Anwesende: 

Vorsitzender Herr Hüppe, Herr Schwering,  Frau Hage,  Herr Hage, Herr Goeke, Herr Müller, 

Herr Schulte, Herr Stromann und Schriftführerin Frau Preuß 

Wie auf der letzten Vorstandssitzung einstimmig beschlossen, wurde Herr Klaus Müller als 

neuer Beisitzer in den erweiterten Vorstand berufen. Herr Müller stellt sich dem Vorstand in 

einem kleinen Vortrag vor. Durch seine frühere Tätigkeit als stellvertretender Bezirks-

bürgermeister der BV Scharnhorst verfügt Herr Müller über sehr viel politische Erfahrung 

und ein umfangreiches Netzwerk.  

 

TOP 1 

Allgemeines 

Die Fahrradtour mit Herrn Guder konnte wegen Dauerregens nicht wie geplant statt 

stattfinden. Der Termin wurde neu auf den 10.09.2017 festgelegt. Nachtrag: Die Radtour hat 

am 10.09. mit 18 Teilnehmern bei gutem Wetter stattgefunden. Dabei wurden auf 50 

Kilometern insbesondere die renaturierte Emscher erkundet.  

Die Fahrt zur Landesgartenschau nach Bad Lippspringe hat am 05.08.2017 mit 44 Personen 

stattgefunden. Auch diese Veranstaltung war ein wenig durch das Wetter geprägt. Die 

beiden Führungen über das Hauptgelände mussten leider im Regen durchgeführt werden. 

gut möglich waren. 

Am Samstag 14.10.17 findet das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen in der ev.Kirche statt. Die 

Einladungen dazu erfolgen mit dem Septemberheft. 

 

TOP 2 

Die Baumaßnahme an der Lanstroper Str. ist nun beendet. Herr Hüppe hat bei der Stadt 

angemahnt, dass die Instandsetzung/Reinigung des Radweges entlang der Straße noch nicht 

vorgenommen wurde. Dies hätte gut während der Sperrung der Straße stattfinden können. 

Frau Klimmek (SPD-Lanstrop) nimmt diesen Punkt in die Mahnliste der Bezirksvertretung auf. 

Zu zukünftigen Nutzung von Haus Wenge gibt es aktuell keinen neuen Status. Das Interesse 

von einigen jungen Leuten, die dort eine WG in Kooperation mit dem Förderkreis und der BV 

gründen wollten, hat sich mittlerweile zerschlagen. Grundsätzlich könnte so ein Modell für 

alle Beteiligten eine Win-Win-Situation darstellen. 

Herr Hüppe hat einen Termin mit Herrn Magnus von Bormann vom Ingenieurbüro Altegoer 

wahrgenommen. Die aktuell laufende Direktakquise der Firma hatte bei einigen 

Eigenheimbesitzern zu Irritationen geführt. Herr Hüppe erläutert den Lanstroper Bereich, für 

den die Entschädigungsfristen der RAG noch nicht abgelaufen ist, sowie die Vorgehensweise 



der Firma Altegoer. In Einzelfällen kann es dazu kommen, dass Eigentümer an die Firma 

Altegoer eine geringe Aufwandsentschädigung bezahlen müssen.  

Viele Lanstroper bewegt insbesondere auch die Vorgehensweise der RAG bei der 

Pumpenabstellung bzw. die damit verbundenen Änderungen am Grundwasser. Herr von 

Bormann bietet dazu einen Vortrag an. Die Terminabstimmung soll zum Ende des Jahres 

erfolgen. Der geplante Termin soll dann im 1. Quartal 2018 stattfinden. 

Der Zeitungsbericht zur Begehung des Spielplatzvereins in Lanstrop wird rege diskutiert. Der 

Vorstand sieht es als sehr unglücklich an, dass bei der Besichtigung der Spielmöglichkeiten in 

der Siedlung weder Eigentümer- noch Mietervertreter eingeladen wurden.  

Auch der Zustand der sogenannten Wildblumenwiesen wird der kritisiert. Diese wirken zum 

Teil verwahrlost und stellen an einigen Stellen für kleinere Kinder ein Verkehrsrisiko dar 

Autofahrer in der Färberstraße können die Kinder zu spät wahrnehmen. 

 

Die Post und das Schreibwarengeschäft sind nurn wieder neben dem Kiosk an der 

Färberstraße angesiedelt. 

 

In Lünen laufen an der Preußenstraße die Vorbereitungen für den Bau der Anschlussstelle 

der A2 in Richtung Oberhausen. Im Lüner Rathaus werden in der nächsten Zeit Pläne dazu 

ausliegen. Herr Schwering wird sich dort erkundigen. Nachtrag: Die Pläne lagen nur für kurze 

Zeit für die unmittelbar betroffenen Bürger aus. Die Anregungen müssen jetzt bewertet 

werden. Die öffentliche Auslegung erfolgt erst zu einem späteren Zeitpunkt.  

 

TOP 3 

NächsteVorstandsversammlungen:  Do  16.11.17, 18.00 Uhr 

Kaffeetrinken der Siedlerfrauen: Sa 14.10.17, 15.00 Uhr 

 

Ende der Sitzung 19.00 Uhr 

gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


